

"I think there is some kind of myth that, oh, we need scientists to solve this problem. Science is there to give an insight, but the community together with scientists have to solve the problems"
- Konrad Steffen -

In grosser Trauer, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Prof. Dr. Konrad (Koni) Steffen

2. Januar 1952 – 8. August 2020

Koni verunglückte am Samstag, 8. August 2020 tragisch während Feldarbeiten in seinem weissen Paradies der arktischen Landschaft Grönlands. Nun verbleibt er für immer im ewigen Eis. Wir werden ihn unendlich vermissen, doch sein Lebenswerk wird ewig weiter leben.

Anico Steffen und Johnathan Whittaker in San Francisco

Simon Steffen in Zürich

Bianca Perren und Leo in Kanada

Rose-Marie und Gérard Stouder-Steffen in Arzier

Camille und Willy Pomathios-Stouder mit Morgan in Arzier

Rudolf Fuchs und Antonia Hauser in Zürich

Nadine und Alexandro Dünki mit Familie in Zürich

Daniel Fuchs und Sandra Tiefenbacher mit Familie in Wettswil

Verwandte, Freunde und Bekannte.

Zu der Gedenkfeier werden wir, in Anbetracht der aktuellen Lage, zu einem späteren Zeitpunkt einladen.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte einer der beiden folgenden Organisationen, die sich für den Umweltschutz einsetzen:

- Swiss Polar Institute, CCP17-714571-6, Swift/

Bic: POFICHBEXXX – SPI Spende mit Vermerk: Koni

- Climanosco, Climate Science For Everyone –

IBAN: CH79 0900 0000 6154 2259 6, Swift/Bic: POFICHBEXXX,
mit Vermerk Koni

Traueradresse: Familie Steffen c/o Simon Steffen, Schaffhauserstrasse 133, CH-8057 Zürich

Gilt als Leidzirkular.